

**DEPARTEMENT
BILDUNG, KULTUR UND SPORT**

Vorsteher

Alex Hürzeler, Regierungsrat
Bachstrasse 15, 5001 Aarau
www.ag.ch/bks

An die
Eltern der Schülerinnen und Schüler
der Aargauer Volksschule

30. März 2020

Fernunterricht und Betreuungsangebot während der Coronavirus-Pandemie

Geschätzte Eltern

Gemäss Beschluss des Bundesrats vom 13. März 2020 ist der Präsenzunterricht und somit der ordentliche Unterricht an allen Schulen seit dem 16. März 2020 untersagt. Die Anordnung gilt vorderhand bis zum Ende der Frühlingsferien am 19. April 2020. Im Kanton Aargau wurde als Sofortmassnahme der ordentliche Schulunterricht bis zu den Frühlingsferien vorübergehend ausgesetzt. Zudem wurde ein Betreuungsangebot für diejenigen Schülerinnen und Schüler eingerichtet, deren Betreuung zuhause nicht gewährleistet ist, weil beispielsweise die Eltern arbeiten müssen oder die Betreuung einer Person einer Risikogruppe übertragen werden müsste.

Es ist davon auszugehen, dass die aktuell ausserordentliche Lage noch länger anhält und der Bundesrat das Verbot von Präsenzunterricht an den Schulen auch nach den Frühlingsferien aufrechterhalten muss. Deshalb hat das Departement Bildung, Kultur und Sport (BKS) heute eine Weisung erlassen, die das Unterrichten ab dem 20. April 2020 in Form eines "Fernunterrichts" regelt. Die Schulen sind zudem beauftragt, das Betreuungsangebot während der Coronavirus-Pandemie weiter aufrechtzuerhalten, also auch während der Frühlingsferien.

Fernunterricht bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler in der Regel zuhause lernen und arbeiten und die Wissensvermittlung aus der Distanz erfolgt. Der Lehrauftrag obliegt dabei weiterhin der Schule. Die Eltern hingegen sind verantwortlich, den Tagesablauf zusammen mit ihren Kindern zu planen und ihnen für das selbstständige Lernen einen möglichst geeigneten Arbeitsplatz zuhause zur Verfügung zu stellen. Die Schulen vor Ort setzen den Fernunterricht um gemäss den Möglichkeiten und Voraussetzungen der Schule und der Schulstufen einerseits sowie den Voraussetzungen der Schülerinnen und Schüler zuhause andererseits.

Für Ihr Verständnis und die gute Zusammenarbeit danke ich Ihnen. Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag zur Bewältigung der aktuellen Lage.

Freundliche Grüsse



Alex Hürzeler, Regierungsrat